

PORTRAIT: Ilhan Dag



Stadtverband Delbrück

Durch die Arbeit im Rat habe ich viel gelernt.



Neben seinem politischen Mandat ist Ilhan Dag ehrenamtlich auch stark in der syrisch-orthodoxen Kirchengemeinde Mor Malke in Delbrück engagiert, wo er sich regelmäßig mit Dekan Semun Demir austauscht.

Ilhan Dag (49), verheiratet und Vater von drei Kindern (22, 18 und 7 Jahre), ist beruflich im Innendienst einer Versicherung tätig. Seit fünf Jahren ist er Mitglied des Delbrücker Stadtrats und konnte in dieser Zeit wertvolle Einblicke in die Ratsarbeit gewinnen. Die gesammelten Erfahrungen will er nutzen, um sich noch besser um die Anliegen anderer kümmern zu können. Ihm ist es wichtig, denen zu helfen, die Hilfe brauchen. Darum stellt er sich erneut zur Wahl.

„Durch die Arbeit im Rat habe ich viel gelernt und konnte an wichtigen Entscheidungen mitwirken. Mein Ziel ist es jetzt, mich auch in der kommenden Wahlperiode für die Bürger Delbrücks einsetzen zu dürfen“, erklärt Ilhan Dag.

Seit Oktober 2021 ist er zudem Pressesprecher des CDU-Stadtverbands Delbrück und engagiert sich auch über die Ratsarbeit hinaus für die politische Kommunikation und den Austausch mit den Bürgern.

Als aktives Mitglied in der syrisch-orthodoxen Gemeinde in Delbrück pflegt er einen engen Austausch mit Dekan Semun Demir. Er versteht sich als Mittler der Bürger Delbrücks mit und ohne Migrationshintergrund. Besonders wichtig ist ihm der direkte Kontakt zu den Menschen, um ihre Anliegen und Bedürfnisse in die politische Arbeit einfließen zu lassen. Ilhan Dag ist aktuell Mitglied im Schul- und Kulturausschuss, Sozialausschuss und im Sport- und

Freizeitausschuss. Außerdem vertritt er die Stadt Delbrück im VHS-Beirat (Volkshochschule), im JTD-Rat (Jugend Treff Delbrück) und in der Gesellschafterversammlung der DEBUS (Stadhalle Delbrück).

„Ich werde mich mit vollem Einsatz für die Belange

meines Wahlbezirks und der gesamten Stadt stark machen. Mir liegt die Zukunft Delbrücks sehr am Herzen“, betont Ilhan Dag. Mit seiner erneuten Kandidatur möchte er seine Arbeit der vergangenen Jahre fortsetzen und aktiv zur positiven Entwicklung der Stadt beitragen.



Selfie mit Carsten Linnemann und Ilhan Dags Sohn Mathai Dag, auch CDU-Mitglied.